



Foto: L. Zierke

Flashmob in der City

Scheinbar in Eile befindliche Leute nahmen sich plötzlich Zeit. Sie verweilten und schauten den Tänzen der Country-Linedancer-Cuxhaven zu, als diese an unterschiedlichen Orten in der Innenstadt einen Flashmob (Verabredung für eine gemeinsame Aktion in der Öffentlichkeit) durchführten und für Belebung sorgten.

Der Start erfolgte mit einem Kurzauftritt um die große, beleuchtete Weihnachtstanne vor dem Bürgerbahnhof. Das Tanzteam hatte zu diesem Anlass ihre roten Hüte mit Lichtern weihnachtlich geschmückt. Danach zerstreute man sich kurz um dann in der Bahnhofshalle Tänze zu stimmungsvollen Liedern zu präsentieren. Das Linedance und Weihnachtsmusik durchaus zusammen passen, stellten die Cowgirls und Cowboys unter Beweis.

Weitere Treffen fanden im Kaufhaus Stolz und der Fußgängerzone statt.

Der berühmte Funke sprang dann auch schnell auf das Publikum über. Neben Applaus und vielen Videoaufnahmen versuchte der eine oder andere Zuschauer auch mal ein paar Schritte an Rande mitzutanzen.

Die Cowgirls und Cowboys erhielten für ihre Kurzauftritte wurden mit Applaus und netten Worten bedacht.

Quelle: cuxverein.de vom 09.12.2025

